

-anjou

LOISIRS

Après le gala des artistes du Centre et de l'Ouest



Une salle attentive pour un gala apprécié

2.000 spectateurs : une participation record, samedi soir dernier, pour le Gala des Artistes du Centre et de l'Ouest, organisé par le comité du commerce (lire notre édition d'hier).

Un gala qui marquait le vingtième anniversaire de l'Association des Artistes du Centre et de l'Ouest. Une association qui, le lendemain matin, tenait son assemblée générale au groupe Milon.

Au cours de cette réunion, de nombreux problèmes internes à l'association et liés à la profession d'artiste furent évoqués. Cette réunion fut également l'occasion de fêter les 20 ans de l'A.A.C.O. qui, comme le souligne J. Henry, son secrétaire général, n'est ni une agence, ni un syndicat, mais une association et une amicale. « *Les souvenirs de 20 ans d'A.A.C.O. : un livre bien épais ne suffirait peut-être pas à les écrire*, dit J. Henry, qui poursuit *si ce livre paraît un jour, ce sera celui d'une aventure ; il contiendra tous les ingrédients de cette littérature : dangers, accidents, amours, amitiés avec en plus des millions de bravo* ».

Echos

● Au cours de leur assemblée générale, les artistes de l'A.A.C.O. ont souligné le bon accueil que leur avaient fait les Segréens. Ils ont également mis l'accent sur les bonnes conditions (hormis la petite panne d'électricité du départ) dans lesquelles le spectacle s'était déroulé. Un spectacle unique et qui, par conséquent, n'avait pas été rodé précédemment.

● A propos de ce spectacle, il convient de rappeler que les artistes qui se sont produits, samedi soir, n'ont touché aucun cachet. Ce gala était pour eux aussi une fête, celle du vingtième anniversaire de l'A.A.C.O. Une fête dont a pu bénéficier 2.000 spectateurs, grâce à l'opportunité qu'a su saisir le comité du commerce.

Cela ne veut pas dire pour autant que le comité du commerce

n'a pas eu de frais pour organiser cette soirée. Il a fallu louer le chapiteau, faire de la publicité et de l'affichage, accueillir les artistes et organiser l'assemblée générale de l'association. « *Nous n'avons pas organisé ce gala pour faire de l'argent, nous a dit un commerçant, mais pour contribuer à l'animation de Segré* ».

● Un des artistes vedettes de l'A.A.C.O. Maurice Horgues (chansonnier, animateur de « L'Oreille en coin », le dimanche matin sur France-Inter) n'était pas à Segré, retenu à Paris par la préparation de son émission de radio. Cependant, pour faire une fleur à son association et à ses amis, le bon Maurice a voulu annoncer (le dimanche précédent) sur les ondes, le gala de Segré. Mais voilà : Segré est devenu Segry, dans l'Indre... Des parasites entre les oreilles...